

Antrag Nr. 13-O-26-0073

CDU-Fraktion

Betreff:

Fehlende Beleuchtung für Buswartehallen (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, weshalb die nachfolgend genannten Fahrgastunterstände der ESWE Verkehrs GmbH im Stadtbezirk Mainz-Kostheim offensichtlich noch immer ohne Stromversorgung sind:

- beide Haltestellen ``Uthmannstraße``
- Haltestelle ``Rampe`` in der Kostheimer Landstraße
- Haltestelle ``Klagenfurter Straße`` in der Kostheimer Landstraße

Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, wann die Anschlüsse dieser Standorte an das Stromnetz der Stadtwerke Mainz AG erfolgen.

Die neuen Buswartehallen wurden von dem seit 2011 tätigen Vertragspartner über die Ausübung von Werberechten auf öffentlichen Flächen der LHW, der Wall AG, vor mehreren Monaten aufgestellt. Eine für das Sicherheitsgefühl der Fahrgäste notwendige Beleuchtung in den Abend- und Nachtstunden ist aufgrund des fehlenden Stromanschlusses nicht möglich. Auch eine dadurch gesteigerte Vandalismusbereitschaft ist für den Stadtteil nicht akzeptabel.

Mainz-Kostheim, 24.06.2013